
11-1692 der Beilagen·zu den stenographischenProtokollen'des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

864/J Anfrage 

der"Abgeordneten .~ E x·l er, und ,Genossen 

an den Bundesminister'für Bauten und Technik, 

qetreffend Zubau zum Bundesrealgymnasium.und Bundesgymnasium Gleisdorf. 

-.-.-.-

In. der .Fragestunde· der, 110. "Si tzung; des ~Na tionalrates· haben Sie .. die 

mündliche.Anfrage nach,dem,Beginn.des.Zubaues.zum.Objekt,inwelchem.Bundes

realgymnasium,und.Bundes€iymnasium;in.Gleisdorf.untergebracht.sind,mit. 

"Früh.jahr-1969"· beantwortet. 

Nachdem.zu,befürchten-ist,·daß·dort·der·Unterricht·durch den großen 

Schulraummangel-beeinträchtigt.wird;und es, sich. um, ein . verhältnismäßig 

kleines, nicht.sehr-kos.tenaufwendiges, in seiner_Ges.taltung_geklärtes Pro

jekt handelt, dürfenan.Sie folgende 

Fra Pi e n 

gerichtet.werden: 

1) Warum wird ,mit dem.Zubau.nicht"sogleich,begonnen,.damitzumBeginn 

des ,Schuljahres-1969/70,mit,dem,Unterricht:in:den,zugebauten.Klassenräumen 

bego.nnen.werden.kann? 

2).Werden.Sie.sich.auf,Grund;der,dargelegten:.und.sicherlich.zutreffen

den Verhältnisse bemühen, das.Projekt.do.ch.vo.rzuziehen"sodaß.der Zubau 

so. fertiggestellt.wird,.daß der Unterricht in den neuen.Räumenzu Schul

beginn 1969 möglich wird? 

... -.-.-
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